



Energetische Sanierung

Für die Eigentümer dieser Gebäudeanlage war die Zeit gekommen, das Wohnhaus durchgreifend zu sanieren.

Damit wurde die Fassade mit einem WDVS-System versehen, die Fenster wurden ausgetauscht gegen sehr gute 3-Scheiben-Verglasung. Die ganze Maßnahme wurde mit einer neuen hocheffizienten Heizungsanlage mit Solarunterstützung vollendet. Die übrigen Gebäudeelemente des Anwesens wurden in das Farbkonzept mit eingebunden und bilden gemeinsam eine einladende Atmosphäre.

BAUMEISTER
HAUS

Daten + Fakten

* Alle dargestellten Flächen und Flächenberechnungen zu Wohnflächen (kurz WF) und Grundflächen (kurz GF) wurden gemäß der Verordnung zur Berechnung der Wohnfläche (Wohnflächenverordnung - WoFlV) vom 25. November 2003 (BGBI. I S. 2346) ermittelt.

